

Community-Abend zur Ausstellung “Matisse-Bonnard” im Städel Museum

VON DORIS REICHERT · VERÖFFENTLICHT 09/11/2017 · AKTUALISIERT 20/11/2017

Unter dem #thearticleontour könnt Ihr ab sofort mit uns in die Kunstwelt eintauchen!

Als Erstes zeigen wir Euch Eindrücke vom Community-Abend zur Ausstellung “Matisse-Bonnard” im Städel Museum am Samstag den 4.11.2017. Wir haben eine Führung durch die aktuelle Ausstellung bekommen und konnten uns mit vielen anderen Bloggern vernetzen.

Die langjährige Freundschaft zwischen Matisse und Bonnard wird durch unzählige Gemälde, Zeichnungen und einen umfangreichen Briefwechsel verdeutlicht. Die Werke der beiden Künstler sind in der Ausstellung spannend gegenübergestellt und nehmen ihr Publikum in die französische Moderne mit.

Im Anschluss daran ging es dann zu einer langen Nacht auf die Party zur Ausstellung “Salon des amis”.



